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La novlangue n’en finit pas de nous étonner. Il faut d’abord
regarder cette production Arte-Libération visant à « dégommer »

Louis Aliot et donc la campagne du FN contre l’immigration.

 Louis Aliot parle de l’importance de la délinquance des immigrés et
des descendants d’immigrés. Importance confirmée, on s’en souvient,
par  de  nombreuses  études,  en  particuler  par  celle  du  washington
post qui montrait que, dans nos prisons, il y avait entre 60 et 70% de
musulmans  -voir  la  video  ci-dessous  à  partir  de  2,35-   (ce  que
confirme incidemment Cazeneuve qui veut placer un grand nombre d’imams
dans les prisons), par le sulfureuxdossier publié par le Progrès de
Lyon et tant d’autres études…

Interview de Thierry Marchal-Beck par Robert… par mjstv

La  video  publiée  par  Arte  prétend  que  Aliot  mentirait  car  il
utiliserait une étude parlant de la délinquance des ETRANGERS et non
des immigrés, et qu’il ne faudrait pas confondre « étranger » et
immigré.  
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Qu’est-ce qu’un immigré ? réponse du petit Robert : « Qui est venu de
l’étranger, par rapport au pays qui l’accueille« . Réponse du Haut
Conseil à l’Intégration :  » un immigré est une personne née étrangère
à l’étranger et résidant en France ». CQFD

On rappellera également que les descendants d’immigrés nés en France
ne deviennent pas français automatiquement, qu’ils doivent faire une
démarche pour cela et qu’il y a donc nombre de descendants d’immigrés
qui demeurent des étrangers et donc des immigrés.

Néanmoins, si Louis Aliot utilise une étude qui ne parle que de la
délinquance étrangère (et donc immigrée) sans parler de celle commise
par les enfants d’immigrés devenus français, cela signifie que la
délinquance des immigrés et descendants d’immigrés est encore bien
plus importante que les chiffres cités, ce qui n’est pas rassurant, on
en conviendra… Et ce n’est pas notre gouvernement qui s’inquiète du
retour des djihadistes français qui me contredira…

La novlangue et les procès d’intention aidant, nous assistons à une
entreprise de manipulation langagière qui ne marche plus. Tout le
monde sait que les « sans-papiers » ont des papiers et qu’ils ne sont
que des clandestins, des illégaux, et donc des délinquants. Tout le
monde sait que les « djihadistes » sont des musulmans et que les
« terroristes islamistes » ne sont que des prosélytes de l’islam.  

 Tout le monde sait que    notre gouvernement, appuyé par des medias
aux ordres, est prêt à tout pour nous imposer une belle histoire,
l’immigration  serait  une  chance  pour  la  France  et  ceux  qui  s’y
opposent sont des affreux racistes…

Les résultats des dernières élections ont montré que de plus en plus
de Français ont les yeux ouverts, avec ou sans les medias.
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